

【 学校教育目標 夢に向かって かがやく子ども 】



大仙市立高梨小学校 学校報

たかなし

NO.44 令和4年2月28日



《 3月の目標 》



- 【目 標】 区切りをしっかりとつけよう ※心に、態度に、場所に…
- 【生徒指導】 お互いに感謝の気持ちをもってすごそう
- 【学習指導】 1年間をふり返り、自分の成長を確かめよう
1年間の作品やノートなどの整理をしよう
- 【保健指導】 健康と安全な生活について反省しよう
病気の予防と、けがの予防に努めよう



本校の「外国語教育」

高梨小学校は、「外国語教育」も大事にしています。

令和元年度までは、全学年で国際教養大学との交流学习を行ってまいりました。(写真参照) 海外の方々との直接の交流をとおして外国の文化や風習に触れさせ、国際理解を深めさせたいというねらいによります。

現在もその方針に変わりはなく、本校カリキュラム編成で大事にしている視点の一つに「国際理解」を定めております。ですが、昨年度・今年度と新型コロナウイルスの世界的感染拡大により、国際教養大学との交流学习は、残念ながら中断しているところです。

さて、来年度(令和4年度)、本校と仙北中学校は大曲仙北教育研究会「外国語教育研究会」の秋の研究大会の会場校を引き受けております。「外国語教育」を研究している郡市内の小・中学校教員が集って行う研究会で、授業を公開する予定です。それに向けた校内研修として、今年度、指導主事訪問による研究授業を2回行いました。また、日々の外国語学習では、市内中学校勤務のALT(Assistant Language Teacher=外国語指導助手)に授業に入ってもらい、学習を行ってきております。※但し、こちらも、市内コロナ感染拡大により2月中旬から中断しています。

◆◆◆◆ 栄 光 ◆◆◆◆

□ 2021年度大仙市スポーツ賞

《奨励賞》【個人】卓球
(4年)



《奨励賞》【団体】バレーボール
大曲ウイングスJr. スポーツ少年団



所属： (以上6年)、 (5年)

県大会での優勝や全国大会出場等の実績にもとづき、表彰されました。



すばらしいね!!
おめでとう!!



←2年生との交流

令和元年度
国際教養大学生との交流学习の様子



令和3年5月まで
キラ先生(アメリカ)



←3年生との交流

令和3年9月～11月
クリス先生(アメリカ)



《ALTの先生たち》



令和3年12月～ ピーター先生(イギリス)

※小学校における外国語教育について…《文部科学省「学習指導要領」より》

- 3・4年生で行う授業 = 「外国語活動」
(教科外、「聞く」「話す」言語活動をおとしてコミュニケーションを図る素地を培うことをねらいとする、週1時間の実施)
- 5・6年生で行う授業 = 「外国語」(外国語科)
(教 科、「聞く」「話す」「読む」「書く」言語活動をおとしてコミュニケーションを図る基礎力を身につけさせることをねらいとする、週2時間の実施)